

「いのちの標語」受賞作品
 「おはようさん」
 その一言で 救える命
 藤里町商工会長賞 安部 太智

まちうのでまちう

道路では遊びません
 ネイガー交通安全教室
 6月22日、藤里幼稚園において、JA
 あきた白神とJA共済が「超神ネイガ」



笑うと楽しいね

て、6月19日の父の日、町民体育館において、幼稚園児の親子を対象とした家庭教育学級が行されました。

この事業は、毎年父の日に開催されており、今年は秋田市のラフタヨガティーチャー伊藤晴美さんを講師に迎え、インドの医師が夫婦で創案した健康法『笑いヨガ』を体験し、「アハハハハ」とみんなでいっぱい笑いながら、大好きなパンやママと楽しくふれ合いました。

その後、開発センターに会場を移して行われた講話では、引き続き伊藤晴美さんを講師として貴重なお話をいただきました。



笑うと楽しいね

親子で遊ぼう！

家庭教育学級

交通安全教室を開催しました。

最初に登場した怪人にびっくりして泣き出す園児もいましたが、ネイガーが出てきてやつづけてくれると、今度はみんなで一緒に「道路では遊ばない」「横断歩道は左右を確認してから渡る」など、正しい交通ルールを学習しました。

学習の後は、ネイガーや交通ルルちゃんとの握手会・記念撮影が行われ、大好きなヒーローとの触れ合いの時間を楽しんでいる様子でした。



ネイガーと横断歩道の練習

万が一の有事に備え

消防競技大会

天候に恵まれた6月26日、平成23年度藤里町消防競技大会が三世代交流館駐車場において実施されました。

開会式では、殉職消防団員への默とう、人員報告に続いて、石岡町長より「昨年3月まで当町の消防団長として住民の安全と安心のため、昼夜、防火や防災活動にご尽力をいただきました、前淡路団長

が功労により、平成23年春の叙勲・褒章を受賞されることになりました。心からお祝いを申し上げます。淡路さんには、今後とも、消防人の先輩としてお力添えをいただきたいと思います。3月に発生した東日本大震災は、多くの方が犠牲になっています。今回の震災は、自然災害の恐ろしさと、住民の安全・安心を守る自治体の役割の大切さ、責任の重さをより深く感じさせられたところであります。ですが、本町のような小規模な自治体ほど、消防団員の皆さんのお力を借りしなければ、町民の負託に応えていくことは出来ないと思つております。この後、規律・小型ポンプ操法の競技に入りますが、日頃の訓練の成果を存分に発揮して、実り多い競技大会であることを期待します」と告示が述べられました。

町民の見守る中行われた競技では、規律の部、小型ポンプ操法部門ともに第4分団が見事1位に輝きました。

【辞令交付者】

△採用△
 • 藤田 徹（上町第一・第2分団）



迅速・正確な操法で優勝